

## Motorsport & Gaming Talk

URL

<https://www.quadmania.cz/forum-detail/?ft=8158&fid=34>

Autor

ZacharyMitchel

Publikováno: 11.06.2025 17:04:15

---

Hey Leute, ich bin gerade wieder total im MotoGP-Fieber. Die Rennen dieses Jahr sind echt spannend – besonders der Zweikampf zwischen Bagnaia und Martín. Findet ihr nicht auch, dass die aktuellen Bikes irgendwie zu viel Elektronik drin haben? Früher war's roher, irgendwie echter.

DarcyBattye 11.06.2025 17:05:14

Absolut! Ich hab neulich erst diesen Artikel hier gelesen:

<https://de.wikipedia.org/wiki/MotoGP> . Da wird super erklärt, wie sich die Technik über die Jahre verändert hat. Klar, Sicherheit und Leistung sind wichtig, aber manchmal sehne ich mich nach den alten 500ccm-Zeiten. Da war jeder Drift noch Handarbeit.

GabrielOakden 11.06.2025 17:05:34

Haha, ja genau! Ich hab noch VHS-Aufnahmen von den Rennen in den 90ern. Diese wilden Slides in Laguna Seca... unbezahlbar. Aber trotzdem: Die neue Generation hat's auch drauf. Acosta zum Beispiel – krass, wie cool der schon fährt, obwohl er kaum 20 ist.

ZacharyMitchel 11.06.2025 17:05:49

Acosta ist echt ein Talent. Ich frage mich, ob er die Nerven auch in einem Titelkampf behält. Übrigens – hat jemand von euch mal die MotoGP-Games gezockt? Ich spiel grad „MotoGP 24“ auf der PS5. Der Karrieremodus macht süchtig.

DarcyBattye 11.06.2025 17:06:27

Klar! Und mit dem Lenkrad + Pedale wird's fast real. Ich hab mir sogar eine kleine Racing-Station gebaut. Aber ein bisschen Abwechslung tut auch gut – wenn ich mal keinen Bock auf Rundenzeiten hab, daddel ich zwischendurch in nem [social casino online](#) , keine Kohle verlieren, aber bisschen Nervenkitzel bleibt.

GabrielOakden 11.06.2025 17:06:41

Haha, das kenn ich. Ich zock da manchmal auch zur Entspannung. Irgendwie liegt das Adrenalin von echten Rennen und Glücksspiel gar nicht so weit auseinander, oder? Man wartet auf die richtige Kurve... oder auf die richtige Karte.

ZacharyMitchel 11.06.2025 17:06:53

Geiler Vergleich. Ich glaub, darum fahren auch viele Fahrer so krass – da ist ständig Risiko im Spiel. Ich hab übrigens gelesen, dass die MotoGP vielleicht bald ein Sprintrennenformat wie in der Formel 1 einführt. Wisst ihr was dazu?

DarcyBattye 11.06.2025 17:07:03

Wird schon getestet! In ein paar Klassen gibt's das wohl in Ansätzen, aber ob das für die Königsklasse kommt, steht noch nicht fest. Ich finds zweischneidig – mehr Action ist cool, aber die Fahrer klagen jetzt schon über Belastung.

GabrielOakden 11.06.2025 17:07:13

Jo, da muss man aufpassen, dass das Spektakel nicht die Substanz ruiniert. Aber ich bin gespannt, wie sich das entwickelt. Wer weiß, vielleicht haben wir in 10 Jahren nur noch KI-Bikes, haha.